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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre a liberação de recurso para as
Escolas Livres. AUTOR: Vereador
Ricardo Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que recentemente o prefeito Paulo Serra fez um corte no orçamento de
2024 em mais de 31%, publicado em diário oficial no dia 02 de fevereiro de 2024;
 
CONSIDERANDO que as Escolas Livres recebem verbas para que possam garantir as
atividades continuadas, assim como a contratação de professores para que administrem
esses cursos e atividades;
 
CONSIDERANDO que as atividades continuadas pelas escolas são de suma importância
para a formação e desenvolvimento humano dentro da sociedade;
 
REQUEREMOS, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 

Quanto de verba o Executivo liberou para as Escolas Livres no ano de 2023?
Caso tenha essa informação, favor especificar de quanto em quanto tempo essa verba
era liberada e qual o valor de cada uma dessas liberações.
Quanto de verba o Executivo pretende liberar para as Escolas Livres no ano de 2024.
Caso tenha essa informação, favor especificar de quanto em quanto tempo será feito
esse pagamento e qual o valor de cada liberação?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 19 de fevereiro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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